

千秋町連区 地域づくり協議会だより

※ 発行者 千秋町連区地域づくり協議会
一宮市千秋町佐野字郷前2762番地(千秋町出張所内)電話28-9010

賀正

希望に満ちた

輝かしい平成二十三年の新春を

お迎えのこととお慶び申し上げます

本年も引き続き千秋町連区の運営に、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



千秋町連区地域づくり協議会

会長 中村久勝

設立総会開催される!!

平成23年度より

魅力ある地域づくりに向けた活動を開始

より良い地域づくりを目指して、12月16日(木)千秋公民館で千秋町連区地域づくり協議会設立総会が開催された。(写真)

5月から準備委員会を組織し、8月23日には谷一宮市長を招いて「エリアミーティング」を開催するなど、千秋町



熱心に議論する参加者たち

平成22年度千秋町連区地域づくり協議会役員

役職	氏名	選出団体等
会長	中村 久勝	町会長代表者
副会長	河原 毅	千秋公民館館長
書記	三輪健一郎	町会長会会計
会計	荒川 清	町会長会監事
監事	川口 博	町会長副代表者
監事	眞野 博雄	町会長会監事
部会長	福祉	柴山 幹雄 民生児童委員協議会会長
	生活環境	松本 哲夫 千秋公民館副館長
	安全安心	荒川 清 (会計と兼務)
	健全育成	住田 稔 児童育成協議会会長
	地域振興	平子 和仁 連区老人クラブ連合会会長
	広報	三輪健一郎 (書記と兼務)

連区の特性を生かしより効率的な運営を行うための組織作りを行い、設立に向けた準備を進めてきた。

総会では、会則案・平成22年度役員選出・平成23年度事業計画案及び予算案について審議され、満場一致で可決さ

れた。

平成23年度については、今まで通りの事業を行うこととなるが、今後、各部会が開催され、活発な議論が展開される中で事業修正や事業統合を行い、魅力ある地域づくりを目指す。

今年も人気

「世代間交流グラウンドゴルフ」

開催される

ぬくもりと絆で結ばれた千秋を目指し、思いやりと連帯に満ちた地域づくりに寄与するため、11月14日及び21日の両日に県営総合運動場で三世代交流のグラウンドゴルフ大会が、千秋公民館主催で開催された。(写真)



学校外活動の一環でもあるこの大会には毎年多くの参加

があり、今年も延べ25町内343人が心地よい晴天の中で熱戦を繰り広げた。成績は以下のとおり。

【団体の部】

優勝／千秋団地

準優勝／浮野

3位／天摩団地

【個人優勝】

シルバー／片山哲郎

成人／真野 淳

子ども／安藤天由

11月21日

【団体の部】

優勝／馬場

準優勝／千秋団地

3位／小山

【個人優勝】

シルバー／西山マズ子

成人／鬼頭涼子

子ども／山口夏実

おいしい料理に舌鼓

園児との楽しいひと時も

ひとり暮らしの高齢者を招き、日常生活において孤独感や疎外感にとらわれることなく少しでも潤いと生きがいを感じていただけることを願い、11月29日(月)千秋老人いこいの家で「ひとり暮らしの高齢者とのふれあいの集い」が開催された。



今年も、女性部役員の協力により心のこもった手作りの

昼食が振舞われ、昼食後には千秋保育園の年長児たちとのふれあい(写真)や趣味クラブによる演芸鑑賞を楽しんだ。

避難訓練

千秋南小学校

12月7日(火)、千秋南小学校で、避難訓練を行いました。

毎年、この避難訓練では、

千秋南消防分団の皆さんにご協力をいただいで、消火訓練や放水体験・スモークハウスによる煙道体験をしています。今年も、消防本署の方と千秋南消防分団の方、合わせて九人の皆さんに来ていただきました。

避難訓練について、「お・は・し・も」を守って避難できましたことや、「訓練でできな



ければ本番でもできない」というご指導をいただきました。その後、消火器を使った消火訓練、防火服を身につけての放水訓練(写真)、煙が充満したスモークハウスを通り抜ける体験をしました。また、保護者の皆さんも消火訓練などに参加していただきました。消防団活動という地域の活動を知らせるだけでなく、地域・学校・保護者が一体となった行事としてこれからも続けていきます。

「千秋っ子フェスタ」開催

11月20日(土)、千秋小学校で、PTA主催の学校外活動「千秋っ子フェスタ」を開催しました。百六十人を超える子どもや保護者の皆様の参加がありました。日本の伝統文化である「餅つき」(写真)と「竹トンボ作り」を体験しま



した。餅つき体験では、コミユニティ・スクール委員の鈴木康之さん、横超弘之さんが中心となって、親子一緒に「よしよ、よしよ」とかけ声

をかけてついでにいました。餅米は千秋っ子ファームで五・六年生が育てたものです。また、竹トンボ作りでは、浮野の野田昭男さん、岩田幸雄さん、児嶋新一さん、野田三義さんの指導の下、親子で仲良く作成しました。子どもたちの笑顔、喜ぶ姿をたくさん見ることができました。

文化講座 千秋東小学校学校外活動

11月20日(土)に学校外活動の一環として「文化講座」を行いました。今年度は「うどん打ち体験」と「寄せ植え体験」の二講座を設けました。

「うどん打ち」(写真)の講座では、最後に手打ちうどんを醤油味、味噌味、カレー味で楽しみました。

「寄せ植え」の講座では、自分が銅線で作った飾りを花の鉢に取りつけて仕上げました。

千秋中学校音楽会 響け我らの千中魂

11月13日(土)、多くの保護者の方や地域の方をお招きして、本校の伝統行事である音楽会を開催しました。

学年が進むにつれ、合唱曲のスケールも大きくなり、特に午後の三年生の合唱は、そ



いずれも大盛況で、親子で協力しながら楽しく活動できました。

の場に居合わせた人の心を揺さぶる歌声でした。クラスの仲間たちと力を合わせて一つのものを作り上げた達成感に、どの生徒も輝かしく誇らしげな表情を見せていました。

行事で培った力と気持ちを今後に生かし、「千秋をになう子」として、さらに大きく羽ばたいてもらえることを期待しています。



3年生学年合唱「地球の詩(うた)」

安全安心を目指して

今年も連区を上げて年末パトロール

地域の犯罪抑止と火災予防のために毎年行われている年末のパトロールが今年も12月2日～14日にかけて一宮市消防団北分団及び南分団・千秋安全パトロール隊の協力を得て町会長会が実施した。

9日には一宮警察署長も激励に訪れ(写真)、参加者たちは千秋町の安全・安心を願いながら夜の町を巡回した。



1月10日は「110番の日」

事件・事故緊急時には110番

安心を支える相談ダイヤル#9110

110番は緊急通報のための専用電話です。

- 事件解決のキーワードは、「すばやい通報」にあります。次のようなときは、迷わず、落ち着いて、すぐに110番をしてください。
- 強盗などの被害にあったり、目撃した。
- ドロボウに入られたり、ドロボウが逃げるのを目撃した。
- ひったくり被害にあった、ひったくりを目撃した。
- 見かけない人が、家の中をのぞいている。
- 指手配犯人によく似た人を見かけた。
- ひき逃げ事故に遭った、ひき逃げ事故を目撃した。

110番通報のポイント

- 110番をかける時、警察本部通信指令室につながります。係員が次の事項をお聞きしますので、あわてず、あせらず、簡潔明瞭にお話してください。
- 何があったのか
- 事件なのか、事故なのか内容を簡単にお話してください。
- それは、いつなのか
- 何時ごろの出来事か、何分くらい前のことかをお話してください。
- その場所は、どこなのか
- 現場の所在地や目標となるものをお話してください。
- (道路標識の管理番号も目標の一つになります)



- 犯人は、どうしたか
- 犯人の人数、人相、服装、何を利用してどこへ逃げたかをお話してください。
- 被害の状況
- けがの程度や盗られたものをお話してください。
- あなたの住所、氏名
- 「自分の住所、氏名、電話番号などをお話してください。
- 携帯電話で110番通報する際は、次の事項に注意してください。
- 通報中や通報後は出来る限り移動せず、その場で警察官の到着を待つ。
- 市町村名、目標物を確認する。
- 自動車で行く場合は、安全な場所に停車してから通報する。



緊急性のない相談などは、警察相談専用電話「#6110」を利用してください。

ご家庭の電話(プッシュ回線のみ)や公衆電話、携帯電話で、「110番」の前に、「#6」をプッシュすれば、警察本部の住民コーナーにダイレクトにつながります。

ダイヤル回線の場合は、052-953-9110におかけください。

開設時間は、月曜日から金曜日(祝日、年末年始を除く)の午前9時から午後5時までです。

投稿大募集!!

皆様の身近な話題や活動情報を募集しています。

テーマは自由、「私の手抜きレシピ」「千秋のおすめランチ&モーニング」「俳句、短歌、川柳」「4コマ漫画」など、どんどん応募してください。

小学生・中学生・高校生の投稿も大歓迎です。

また、機関紙作成のお手伝いいただける方も募集しています。

なお、紙面の都合上、掲載できない場合や掲載時期が希望に添えない場合もあります。

詳しくは、千秋町出張所(28-9010)まで。

